

Des partis progressistes brésiliens forment un front d'opposition au gouvernement du président élu



Brésil, 30 novembre (RHC)- Des partis de gauche du Brésil ont confirmé aujourd'hui à la Chambre des Députés et au Sénat la formation d'un front d'opposition pour faire face à la politique néolibérale et d'extrême-droite annoncée par le président élu Jair Bolsonaro.

Dans des déclarations à la presse, le vice-président du Parti des Travailleurs, Paulo Teixeira, a signalé que le front d'opposition a pour objectif de protéger la classe ouvrière de l'offensive conservatrice qui s'abattra sur elle durant les prochaines années.

Pour sa part, le président du Parti Socialisme et Liberté, Juliano Medeiros, a assuré au site Brasil 247 que les organisations qui font partie du front travailleront de concert en faveur de l'unité politique sur le plan institutionnel, maintenant avec plus de rigueur face aux assauts du néolibéralisme dans le pays.

De son côté, la présidente du Parti Communiste, Luciana Santos, a affirmé que le moment est venu pour que l'opposition se renforce pour résister à la politique d'extrême-droite et autoritaire de Bolsonaro qui touchera, sans aucun doute, la classe ouvrière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177870-des-partis-progressistes-bresiliens-forment-un-front-dopposition-au-gouvernement-du-president-elu>



Radio Habana Cuba